

## LE 20 JUIN MOBILISATION GÉNÉRALE POUR L'HÔPITAL!!

La presse s'en fait l'écho presque tous les jours dans des « faits divers » parfois dramatiques : l'hôpital va très mal, tous les secteurs de la santé « sont à l'os » et les agents hospitaliers sont au bout du rouleau, au point parfois de se demander si les patients prennent des risques en allant à l'hôpital.

La situation est effectivement effrayante et résulte des choix opérés depuis des décennies par les gouvernements successifs de vouloir gérer l'hôpital à l'identique d'une entreprise mercantile, de ne voir la santé des Français que sous le seul prisme des dépenses. A ce titre, la Fédération FO SPS précise, explique et soutient depuis des années qu'il ne s'agit pas de dépenses mais d'investissements en termes de santé publique, permettant ainsi aux établissements de pouvoir répondre aux besoins des populations. En conséquence et au regard d'une situation fortement dégradée, il apparaît urgent que le gouvernement mette un terme à cette politique d'austérité et fasse des choix forts en termes d'investissements massifs.

Depuis des mois, le gouvernement annonce qu'il veut soi-disant réformer notre système de soins; pourtant, les 1<sup>ers</sup> éléments qui « fuitent » démontrent que l'ambition n'est pas à la hauteur des enjeux et des besoins. En effet, tout comme pour les entreprises du privé en difficultés, le gouvernement veut revoir la gouvernance des hôpitaux comme si cela était le remède miracle au manque de moyens. Comme les entreprises du privé en difficultés, le gouvernement veut continuer à fusionner des établissements pour regrouper les activités, ce qui aura pour conséquence la fermeture de nombreux services et lits. Comme dans les entreprises du privé ayant pour ambition de générer des profits, il veut revoir le temps de travail des personnels dans le seul et unique objectif d'éviter de créer des emplois et ainsi accentuer la défiance des professionnels envers la FPH et la souffrance de nombreux agents déjà épuisés!

Comme dans de nombreuses entreprises privées, c'est toujours plus de soins avec moins soignants!

Le changement de paradigme annoncé par le Président Macron ne peut être la continuité de la gestion du modèle « entreprise » ! L'hôpital est un service public, à cet égard il ne peut, et ne doit pas être géré comme une entreprise : l'hôpital a besoin de bras pour aujourd'hui et pour demain, afin d'améliorer les conditions de travail des agents, de redonner du sens à la qualité des soins, améliorer l'attractivité et la fidélisation des agents, pour réouvrir des lits d'hospitalisation pour les malades qui attendent pendant des heures sur les brancards aux urgences ! Si la solution de la fermeture de lits avait été la bonne solution, alors tous les gouvernements successifs depuis des années auraient réglé la situation que l'on connaît aujourd'hui !

À Force Ouvrière, nous exigeons un plan Marshall pour l'hôpital :

- avec la mise en place de ratios de soins devenant la norme (soignants-soignés);
- l'augmentation dès aujourd'hui des places en IFSI, et en IFAS pour former massivement les professionnels des métiers du soins de demain;

Communique

1

## Communiqué

- l'augmentation des salaires de tous les agents hospitaliers qui travaillent dans des conditions inadmissibles ;
- la prise en compte de la pénibilité avec le maintien de la catégorie active et son extension aux métiers exposés;
- le droit à la retraite à taux plein à 60 ans!

Sans prise en compte de nos revendications dans les annonces que vont présenter les Ministres de la Fonction Publique et de la Santé dans quelques jours, les Français devront se préparer au pire dans les mois et les années à venir!! Les 20 dernières années de leur gestion, nous ont amenés aux portes de l'irréparable; alors n'acceptons pas que les mêmes continuent à détruire l'un des piliers de notre République!

Si certains avaient encore des doutes sur la véracité de nos propos, fixonsleur une rencontre dans n'importe quel hôpital pour discuter avec les soignants!!

Tous mobilisés le 20 juin 2023, l'hôpital a besoin de vous!! Ne ratez pas ce rendez-vous!!

Le secrétariat fédéral

Paris, le 12 juin 2023

Fédération des Personnels des Services Publics et des Services de Santé Force Ouvrière

www.fo-publics-sante.org fo.sante-sociaux@fosps.com fo.territoriaux@fosps.com

Tél.: 01 44 01 06 00

153 - 155 rue de Rome 75017 PARIS